

Regierungsratsbeschluss

vom 25. Oktober 2010

Nr. 2010/1792

Brass Band Konkordia, v.d. Roger Strohmeier, 4227 Büsserach: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die CD-Produktion „® echt SO“

1. Erwägungen

Die Brass Band Konkordia Büsserach, v.d. Roger Strohmeier, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die CD-Produktion „® echt SO“. Die Brass Band Konkordia Büsserach ist im Kanton Solothurn eine bekannte Musikformation und tritt schweizweit wie auch im benachbarten Ausland auf und vertritt somit auch den Kanton Solothurn. Sämtliche Komponisten und Arrangeure sind oder waren im Kanton Solothurn beheimatet. Anlässlich des Jahreskonzertes im April 2011 wird die CD-Taufe stattfinden. Die Aufwendungen für die CD-Produktion „® echt SO“ belaufen sich gemäss Budget auf Fr. 32'625.--.

2. Beschluss

- 2.1 Der Brass Band Konkordia Büsserach, v.d. Roger Strohmeier, ist an die CD-Produktion „® echt SO“ ein Produktionsbeitrag von Fr. 3'500.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist gültig bis Ende Oktober 2015.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt von 15 Belegexemplaren (Lieferung an Kultur Schloss Waldegg, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen) zulasten des Kontos 233003 "Lotteriefonds" anzuweisen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) dv/CD-BrassBand.doc
Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport (7)

Brass Band Konkordia, Roger Strohmeier, Niederfeldstrasse 17, 4227 Büsserach